

*J'ai été très heureuse, la semaine dernière quand je suis allée voir mon amour qui vit à l'autre bout de la France et qu'il a accepté de monter sur des patins à glace alors qu'il ne savait pas patiner, juste parce que c'était mon anniversaire ! (mais j'ai été désolée qu'il soit tombé et qu'il se soit fait mal au pied... !). Et puis cette année, j'ai été très heureuse, que tous mes meilleurs amis aient pensé à m'envoyer un petit mot pour mon anniversaire et sans que je le leur rappelle, en plus! Merci à tous si vous me lisez et gros bisous !*